

ふれあい



福井市足羽中学校
足羽中PTA・後援会
R6・9・25(第7号)

地区駅伝競走大会 健進足羽!

9月11日(水)に市又スポーツ公園で行われた福井地区駅伝競走大会。足羽中からは、男女とも出場しました。この大会に向け、夏休み前から練習を重ねてきました。猛暑の中でしたが、選手全員が足羽魂でベストを尽くそうと、全力の走りでした。選手中に足羽魂が溢れていました。最初に行われた女子のレースは、大健闘の7位。そして、上位が期待された男子のレースは、見事**優勝**！3位→2位→1位と追い上げる形で先頭を捉え、2位以下を大きく引き離してアンカーが歓喜のゴールテープを切りました。オーブンレースでも、自分の力を出し切ろうと暑さに負けずに走り切りました。男子は、3年ぶりの優勝で、10月3日に行われる県大会出場が決まりました。福井地区代表として、さらに上を目指して頑張ってください。



令和6年度学校祭
テーマ **超・頂・挑〜常識を超えろ!**
9月13日(金)・14日(土)の2日間にわたり、令和6年度の学校祭が開催されました。

1日目は文化祭。執行部がテーマにちなんで作成した動画視聴から始まり、学校祭を通して自分を超えようというメッセージが伝わってきました。学年発表の劇やクイズは、それぞれの学年らしさがあふれており、観客を大いに楽しませていました。執行部企画では、「先生への挑戦状」として、生徒VS先生、先生同士など、様々な対決の場面が見られました。また、「未成年の主張」では、生徒が日頃の思いを会場が割れんばかりの大声で主張し、大きな拍手を浴びていました。フリーステージでの個性あふれるパフォーマンスは、普段見られない姿や特技が披露され、意外な一面も発見できました。



午後のフリータイムでは、コーナ担当が動きさせない工夫をして、どの部門にもぎやかな声がかき立てられていました。特に、お化け屋敷は2カ所の会場とも大行列で、怖さ120%だったようです...文化部の発表や演奏も今までの練習の成果が存分に表れ、見応え・聞き応えのあるものでした。文化祭実行委員を中心に進行し、どの発表や企画にも明るい反応や大きな拍手が起こり、足羽中生の温かで素直な面が見られました。



2日目は体育祭。抜けるような青空の下での開催になりました。生徒の健康・安全面を第一に考えて、プログラムを入れ替え、休憩やクールダウンの時間を十分に確保して行いました。各色団長の力強い選手宣誓、猛暑に負けず競技に全力を尽くす姿、惜しみなく声援を送る姿、応援リーダーとメンバーが一体となった応援台戦、執行部主催のエンディングで全校生徒がテーマソングに合わせて盛り上がる姿...どの姿も足羽中らしさ全開で、心から楽しみながら取り組んでいる姿が見て取れました。

2日間の学校祭を通し、自分の限界を超え、自分の殻を破り挑戦できたこと、仲間と共に成し遂げたこと、成長できたことなど各自が振り返り、これからの学校生活に活かしていきたいですね。



お知らせ
学校だより「ふれあい」は、足羽中学HPにおいてカラーでご覧いただけます。右のQRコード、URL <http://www.fukui-city.ed.jp/asuwa-j/> を利用してアクセスしてください。

